



Une belle dame de l'EXTRÊME NORD, région de BERTOUA a perdu la raison aux environs de 5h30 du matin. Selon la source qui a plaidé l'anonymat a dit. Il a vu la dame avec un homme soupçonné d'être un yahoo boys dans un restaurant en journée.

Une autre source a déclaré qu'elle était venue avec un homme pour loger dans une auberge, mais qu'elle ne connaissait pas l'identité de l'homme. Des efforts ont été faits pour retrouver des membres de la famille de la femme grâce au téléphone qui se trouvait dans son sac à main.

Lorsque les membres de la famille sont arrivés, le chef de l'équipe s'est identifié comme étant M. Joseph, frère cadet de son père.

Selon les informations recueillies, ils l'ont emmenée à l'hôpital où elle était soignée. La situation de la dame s'est améliorée pendant un certain temps, mais elle a soudainement changé au-delà de la compréhension du médecin.

Le médecin a tenté par tous les moyens de ramener sa santé à la normale, mais sa situation, au lieu de s'améliorer, a empiré. Elle a été emmenée chez un spirite très populaire appelé Dr Francis oracle visionnaire vous pouvez le contacter au +237 654, 522, 583 qui a révélé qu'elle avait été utilisée par un homme.

Le Dr Francis connaissait la cause de son problème. Il a demandé aux membres de la famille d'acheter environ sept produits spirituels et de les lui administrer.

Quelques minutes plus tard, la dame qui se traînait et faisait peur aux gens par son comportement anormal s'est endormie pendant environ 3 heures. à son réveil, elle a découvert que des gens l'entouraient et ont commencé à lui demander ce qui s'était passé.

Elle a avoué qu'elle était allée à l'hôtel avec un homme et qu'elle avait dormi toute la nuit, mais vers 5 heures du matin, il s'est habillé et a décidé de partir. Elle l'a supplié d'attendre 6 heures et de la déposer à l'arrêt de bus le plus proche, mais l'homme a refusé.

C'est la seule chose dont elle se souviennent jusqu'à ce qu'elle se retrouve ici. Le Dr Francis, l'oracle visionnaire, a dit qu'ils devraient la ramener chez elle car elle va bien. Ce médium conseille aux femmes de faire attention aux personnes qu'elles fréquentent. Il y a de nombreux moyens utilisés par les yahoo boys et leur cohorte pour détruire les destins des personnes qui tombent dans leurs filets.

"LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinence.

Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes".
